Pour le plus grand plaisir des enfants

Ce samedi après-midi, le Coignot était à l'heure du Moyen-Age pour l'inauguration de l'aire de jeux « château-fort » implantée par la communauté de communes Capavenir. Enorme succès avec plus de 250 personnes présentes pour cet événement.

Il faut dire que pour cette fête, Capavenir avait mis les petits plats dans les grands en proposant un concours de



Excalibur plantée dans le rocher, a désigné le roi.

dessins sur le thème « le château de tes rêves » avec de nombreux lots à la clé, et un spectacle de magie médiévale avec Merlin l'Enchanteur et ses assistants.

Dans son discours, Dominique Momon, président de Capavenir, a souligné l'importance de mettre à la disposition des habitants des équipements de qualité.

Un atout également non négligeable pour l'attractivité du territoire. « C'est pour moi une grande fierté d'être parmi vous auiourd'hui afin d'inauqurer cette aire de jeux qui répond à un besoin réel si l'on en croit son importante fréquentation. La qualité, l'originalité et la convivialité de cet équipement en font un espace de vie incontournable dans la vie des jeunes de notre territoire. Quel plaisir pour les parents de voir leurs enfants jouer dans ce lieu ombragé et propice à la détente », précise le président.

Cette implantation d'aire de ieux à Thaon fait partie d'un vaste programme, qui comprend également la rénovation d'aires de jeux à Girmont, Chavelot et Nomexy. Le parc ainsi mis à disposition des habitants, n'inclut pas moins de 21 aires de jeux et 4 city-stades.

Moment très attendu par les enfants le spectacle de magie médiévale, présenté par Magic Fredini, a transporté le public au temps des chevaliers, sorciers, rois et autres princesses. Cracheur de feu, magie avec participation des enfants, sculpture sur ballon, grande illusion... Les jeunes et moins jeunes en ont pris plein les mirettes.

Cerise sur le gâteau, Merlin est venu avec la fidèle Excalibur, la fameuse épée plantée dans le rocher, et certains enfants ont pu essayer de devenir le roi le temps d'une après-midi. Mais un seul a réussi, recevant par la même occasion une panoplie complète de chevalier.

Les autres enfants ne sont pas partis les mains vides, les agents de Capavenir ont pro-



Enfants et parents sont venus en nombre pour l'inauguration du château-fort au Coignot.

cédé à une distribution d'épées en mousse, figurines chevalier, stickers Moyen-Age pour les enfants présents.

Un après-midi festif, qui s'est terminé par un goûter offert aux enfants, et de grandes parties d'aventures sur le château, sous l'œil bienveillant des parents.

Malgré quelques gouttes de pluie, cette fête s'est déroulée dans les meilleures conditions sur ce site du Coignot, propice aux loisirs familiaux.

Résultats du concours de dessins: Petits. – 1⁶¹⁰, Noémie Fernandez; 2º, Cassandre Thirion; 3º, Justine Henner; Dorivan Dehays.

Moyens. – 1⁶¹⁰, Maïlys Gaetter; 2°, Léa Rost-Gineste; 3°, Inès Attick; Clara Prouve; Suzy Keller.

Grands. – 1***, Léa Vignaux; 2*, Camille Valentin; 3*, Clara François; Inès Laurent; Claire Fernandez; Lorraine Zen; Camille L.; Camille Valentin.